

# Besuchsregeln während der Corona-Pandemie

## Stand: 09.05.2020

### Sehr geehrte Damen und Herren,

zurzeit gelten in unserer Klinik besondere Vorsichtsmaßnahmen, mit deren Hilfe wir die Verbreitung des Corona-Virus innerhalb der Klinik verhindern oder unter Kontrolle halten möchten. Wir bitten um Ihr Verständnis dafür, dass die folgenden Regeln für Ihre Besuche in der Klinik daher notwendig sind. Hierbei folgen wir den Anordnungen der Bayerischen Staatsregierung vom 6.5.2020.

Jede Patient\*in kann **von einer zuvor festgelegten Kontaktperson (Besucher\*in) für eine Stunde pro Tag** besucht werden. Diese Kontaktperson wird von der Station registriert. Ein Wechsel der Kontaktperson ist nur nach vorheriger Rücksprache mit der Station möglich.

Die Kontaktperson muss sich spätestens **am Vortag des geplanten Besuchs telefonisch auf der Station anmelden**. Dabei wird ein verbindlicher Termin für den Besuch festgelegt, Informationen über den Besuch vermittelt und die Daten der Kontaktperson erhoben.

Die Angabe der persönlichen Daten incl. (Mobil-)Telefonnummer sind wichtig, um ggf. Informationen austauschen zu können, falls es im Nachhinein zu einem Infektionsgeschehen auf der Station oder bei der Besucher\*in kommt. Zum Besuch sollte daher für die Identifikation der Besucher\*in ein Lichtbildausweis mitgebracht werden. Die Daten werden für den Fall des Auftretens eines etwaigen COVID-19-Verdachtsfalls zur vorgeschriebenen Kontaktpersonen-Nachverfolgung durch das Gesundheitsamt erhoben und werden bis zur Entlassung des/der Patient\*in bzw. bis zur Aufhebung der Besuchsbeschränkungen während der Coronavirus-Pandemie zugriffsgeschützt auf der Station aufbewahrt.

**Nur gesunde und nicht infektionsgefährdete Besucher\*innen** können auf unsere Stationen kommen. Deshalb wird die Kontaktperson sowohl bei Anmeldung als auch bei Ankunft auf Station nach ihrem gesundheitlichen Zustand und möglichen Kontakten zu COVID-erkrankten Menschen gefragt.

Beim gesamten Besuch müssen Patient\*in und Besucher\*in **Mund-Nasen-Schutz tragen** und die **Abstandsregeln (mind. 1,5 m)** zu anderen Menschen einhalten. Bei Betreten und Verlassen der Station werden Besucher\*innen aufgefordert, ihre Hände zu desinfizieren.

Die Besuchszeit von **maximal einer Stunde** ist einzuhalten. Besuche sollen, wenn möglich, **in Außenbereichen** stattfinden, z.B. in Verbindung mit einem Spaziergang, allerdings nur innerhalb des Klinikgeländes und unter Einhaltung des Mindestabstandes von 1,5 m und des Tragens eines Mund-Nasen-Schutzes. Wenn der Besuch innerhalb der Station stattfinden muss, wird ein geeigneter Raum genutzt. Freie Bewegung von Besuchern auf der Station ist derzeit nicht möglich.

**Bei Missachtung der Besuchsregeln sind weitere Besuche nicht möglich.**

**Bitte helfen Sie uns, unsere Patient\*innen, Mitarbeiter\*innen und Besucher\*innen vor Infektionen mit COVID-19 zu schützen.**

Station:

Telefon:

